

中小企業倒産防止共済制度

あらまし

石油ショックに端を発した長期かつ深刻な不況に加え、最近円高の急騰によって市民の生活にも多大な影響を及ぼしています。市では、このような状況を考慮、労働者の生活安定に少しでもお手伝いするため、労働者生活安定資金貸し付け制度を設けました。

この制度は、本市に在住し、事業所または商店に働く人たちを対象として、生活の安定のための資金を市が貸し出すものです。最近、テレビ、新聞紙上などでサラ金の返済を苦に一家心中や自殺事件など悲惨な事例が報道されていますが、市ではこのようなことがあります少しだけでもこの制度の利用をおすすめします。

□手続き

1 対象者 勝山市に住所がある中小企業者の方

2 融資限度額 一件五十五万円以内

3 債渡期間 三年以内の月賦

4 利率 年六・〇〇%

5 保証人 一人以上

6 申込金融機関 福井県労働金庫勝山支店

7 債渡金額

（月利〇・五〇%）

（年利〇・六〇%）

（月利〇・五〇%）

（年利

ゆっくり走ろう ゆとりとゆずり合い 人も車も『3ゆ』運動推進



上左 安全宣言をする山岸交通安全母の会会長
マーチングバンドも大活躍の市中パレード一本町二丁目で

交通安全を訴える女性の「1日お巡りさん」=サンプラザで

ゆっくり走ろう 交通安全勝山大会開く

県下の「としの交通事故による犠牲者は九月二十日現在で六十一人となり、本市でも死亡事故ゼロ記録が八月二十四日発生した無免許、無謀運転による事故で、ついに六百十日でストップしてしまいました。福井県の死者増加率は全国一という最悪のベースになっています。九月二十一日から三十日までの十日間「ゆすりあり、車も人もきもちよく」をスローガンに秋の交通安全運動が県下一斉に繰り広げられました。本市でも、ゆっくり走ろう交通安全勝山大会や知名人の街頭指導、新成人による一日お巡りさん、交通安全ボスター、交通事故現場写真展などで交通安全を呼びかけました。

松文保育園マーチングバンドも一役

パレードで「ゆっくり走ろう」呼びかけ

「ゆっくり走ろう交通安全勝山大会」は運動の初日二十一日の午後二時から勝山警察署前広場で、勝山市、勝山警察署、勝ど市内の各企業の代表、交通安

全協会各支部の代表、交通安全母の会、交通指導員ら約百人が参加。池田市長、武内勝山署長があいさつ、続いて県警本部長

島田市議会議長が祝辞を述べました。全員で交通事故で亡くなられた方々のめい福を祈って黙とうを捧げたあと、無謀運転に

さがこみ上げる。みんなが交通ルールを守ってこんな思いをしない社会にして欲しい」と被害者を代表して参加者が訴えました。引き続いて交通安全母の会の山岸とみ子会長が「正しい交通ルールの実践を習慣づけるとともに、安全へ一声かける思いやり」を励行し、交通安全運動を強くすすめます」と宣言して、大会を終りました。



無謀運転追放へ

市民総ぐるみで監視を

交通安全運動は、決められた期間中だけのものではありません。一年三百六十五日を通して行わなければならぬのではな

いでしょうか。福井県内の交通事故の死者は四十六年から年々減少し、昨年は六十五人と六年連続減少記録を達成、ことしは七年連続減少。をめざしてい

ますが、早くも六十一人となり死者増加率が全国一という最悪の事態に追い込まれてしまいま

した。

勝山市においても五十一年に二月に死亡事故があつてから、ゼロ記録を伸ばすため、いろんな努力が続られてきましたが、悲しいことに、八月二十四日記録はストップしてしまい、県下に誇っていた記録もブレイクになってしまった。それも原因が無謀運転によるもので実に怒りを覚えるものです。

勝山市では、こうした事故をなくすため、「ゆっくり走ろう運動」を今後も続けていくことにしています。市民一人一人が自覚して、「ゆっくり走ろうゆとりとゆずり合い」を合い言葉に交通安全運動に参加してください。それと同時に無謀運転を縮め出す手段として、みんなが監視の目を光らせ、悪質な者の車のナンバーを警察署に知らせることを実践してください。

また、自転車を正しく乗ることがまだ通行されていないよう

です。特に無灯火や二人乗りが目立ちます。これらは事故を起す大きな要因となりますから、絶対にやめましょう。交通事故の被害者は、幼児、お年寄りに

大変多く、交通弱者といわれています。安全へ一声かける思いやり運動をみんなで盛り上げま

△特選 たにともひろ（村岡小一年） 中田裕一（平泉寺小二年） 久美子（同小三年） 下川マササエ（同小三年） 松村とも子（北郷小三年） 田中としげ（同小三年） 中広雅恵（鹿谷小四年） 小林千秋（村岡小三年） 多田

（年） 中村潤子（成器西小四年） 有島英孝（成器南小四年） 佐久間利治（成器南小五年） 齊藤真寿美（同小五年） 佐々木ゆき（村岡小五年） 滝本妙子（野向小五年） 坂井昭博（鹿谷小五年） 木下ゆみえ（北郷小五年） 西浦めぐみ（荒土小六年） 多田美穂（同小六年） 山内圭司郎（成器西小六年） 織田和幸（成器南小六年） 田まら子（村岡小六年） 前田真治（野向小六年） 酒井美樹（三室小六年） 木下弘樹（北

ベルトを締めて
ゆっくり走ろう

交通安全部スター・コンクール入賞者決まる

交通安全ボスター・コンクールの審査会がこの程、教育福社会館で開かれ、次の方々が入賞しました。

▽勝山警察署長賞 ただよう（成器西小一年） ▽勝山市教育委員会賞 松村貢子（南部中一年） ▽勝山交通安全協会会長賞 石畠晶子（成器西小四年） ▽北陸電力勝山営業所長賞 長谷川和宏（成器南小五年）



池田市長を表敬訪問し握手するジョン君

米国から交換学生として勝山へ入学校するためやつてきました。イリノイ州マクヘンリー町の高校生、ジョン・ヴィクトー君はこの程、勝山市役所を訪ね、池田市長を表敬訪問しました。

日本語や習慣を勉強したい

米からジョン君

勝高へ1年間留学

ジョン・ヴィクトー君は国際ロータリークラブが実施している交換留学生として来勝、勝山での生活は一年間、勝高一年六組のクラスメート。同君の世話は勝山ロータリークラブが当たり、これから的一年間を深谷桂一会員宅、山本栄一幹事宅、松村宇市会員宅、池田知幸会員宅で生活することになります。ジョン君は一九六二年五月二十三日生まれ、一・九三三の長身。父母はヨットハーバーの仕事で、弟と妹の三人兄弟、高校一年を終えてきました。趣味は水上スキーとテニスが得意という。ジョン君は日本の印象について、「クールでよくまとまっています。人があまりにも多いので驚いた。でも、みんな親切で親しみを感じている。勝山はきれいなところだ」と言い、まだ日本語は話せないが、一生懸命日本語を覚えながら、よく見聞きして風俗や習慣を学び国際親善に役立てたいと旅の疲れも見せず元気に話しています。池田市長も「慣れない土地だが健康に注意して、日本のよさを学びとてください」と激励しました。

ジョン・ヴィクトー君は国際ロータリークラブが実施している交換留学生として来勝、勝山での生活は一年間、勝高一年六組のクラスメート。同君の世話は勝山ロータリークラブが当たり、これから的一年間を深谷桂一会員宅、山本栄一幹事宅、松村宇市会員宅、池田知幸会員宅で生活することになります。ジョン君は一九六二年五月二十三日生まれ、一・九三三の長身。父母はヨットハーバーの仕事で、弟と妹の三人兄弟、高校一年を終えてきました。趣味は水上スキーとテニスが得意という。ジョン君は日本の印象について、「クールでよくまとまっています。人があまりにも多いので驚いた。でも、みんな親切で親しみを感じている。勝山はきれいなところだ」と言い、まだ日本語は話せないが、一生懸命日本語を覚えながら、よく見聞きして風俗や習慣を学び国際親善に役立てたいと旅の疲れも見せず元気に話しています。池田市長も「慣れない土地だが健康に注意して、日本のよさを学びとてください」と激励しました。



花木の出荷に大忙しの北谷町の主婦たち

人気上昇中のゲートボール

／お年寄りが大会開く／

勝山地区老人会連合会（勝浦義雄会長）は、この程九頭竜川の弁天グランドで第一回ゲートボール大会を開き、日ごろの練習の成果を競い合いました。出場した四チームがトーナメントで試合を行い、昭和町チームが初優勝、次勝は沢・芳野チームでした。

この日は珍しく暑り空、川風が涼しくお年寄りには絶好のコンディション。開会式では勝浦会長が「念願の第一回大会が開けてうれしい。日ごろの練習の成果を十分発揮して楽しい大会にしてほしい」とあいさつ。木戸勝山公民館長が競技上の注意について述べたあと、昭和町チ

鹿谷B三連覇 団体

地区対抗相撲に熱

第十四勝山市地区対抗相撲大会は九月十八日午後一時から祭りで行われ、八地区から十三チーム、六十五人が参加して、土俵上に熱戦を繰り広げました。

境内には千五百人を超える観客が集まり、取組の一一番に盛んな声援を送り、選手も観客と一緒にとなって熱を入れ、五時ころまで境内を相撲一色に塗りつぶしました。団体戦は、鹿谷Bチームが三年連続優勝を遂げ、木戸勝山公民館長が競技上の注意について述べたあと、昭和町チ

死蔵図書の 献本を呼びかけ

読書の秋を前に小・中学生に神明神社境内で

△団体 ①鹿谷B（斎藤、中

大谷薦泉さん

が元気よく「正々

と選手宣誓を行

いと競技します」

△団体 ②村岡A ③勝山A

Bチームが三年連続優勝を遂げ

個人戦決勝は荒土同士となり、

木戸勝山は荒土同士となり、

